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Я сам выпускник академии, Механического факультета. Другие выпускники нашего
факультета тоже работают на предприятии, которое я здесь представляю. Считаю,
что это очень правильная идея – заранее знакомиться с будущими специалистами,
видеть,  кто  что  из  себя  представляет,  кто  чем  заинтересован.  Перспективы
карьерного  роста  на  нашем  предприятии  есть,  особенно  для  Механического
факультета,  в  частности,  для  ПТМ,  так  как  мы  занимаемся  разработкой  и
изготовлением  ленточных,  штриховых  конвейеров  для  горнодобывающей
промышленности.  Перспективы  есть.  Можно  работать  как  в  конструкторско-
технологическом Цель нашего присутствия здесь – заинтересовать специальностью,
привлечь  больше  абитуриентов  на  факультет,  возможно,  поспособствовать
дальнейшему  трудоустройству  выпускников.
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